
Proklamationen für den Monat Kislev

Vor der sichtbaren und unsichtbaren Welt erkläre ich über mir und meinem Haus:

- Gott offenbart sich mit überwältigendem Licht als der Gott des Bundes – und ich bete Ihn an!
- Gottes prophetisches Reden erreicht mich. Er fordert mich heraus, Ihm mit einem entschlossenen Herzen zu begegnen.
- Gottes Reden trifft mein Herz. Ich lasse mich von ihm erschüttern und zu echter Umkehr leiten.
- Ich demütige mich für Gottes Handeln an mir.
- Ich lebe und handle gerecht, gütig und barmherzig und beginne, in der Dunkelheit zu strahlen.
- Jeschua positioniert mich in dieser Welt, damit ich hell leuchte und Seinen Namen verherrliche!
- Das Wort Gottes durchdringt alle gesellschaftlichen Schichten – bis hin zu Königen und Autoritäten.
- Ich bete in diesem Monat besonders für alle Regierungen – lokal, national und global – dass Gottes Licht sie erreicht und führt.
- Gott ist mitten unter uns aktiv, Er stärkt uns, unterstützt uns, und auf Ihn kann ich mich vollkommen verlassen.
- Der Himmel verbindet sich mit der Erde und Gott versorgt, reinigt und heiligt mich.
- Ich stütze mich auf Gott allein – Er ist mein Halt, meine Stärke und meine Sicherheit.
- Gott setzt sich durch, Er siegt! Er spricht eine neue Identität und Berufung über mich aus!
- Gott wendet jeden Fluch in Segen – in meinem Leben, in meiner Familie, in meiner Berufung.
- Gott ist treu! Er besiegt die Dunkelheit und die Macht der Sünde und führt mich in Seinen Sieg.